



AKKREDITIERUNGSSTATUS M.SC. INTERNATIONAL HEALTH AN DER MEDIZINISCHEN FAKULTÄT HEIDELBERG

Der Studiengang M.Sc. International Health hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung sehen im M.Sc. International Health einen hervorragend konzipierten, hochaktuellen und vorbildlich vernetzten interdisziplinären Studiengang. Die Studierenden profitieren hier einerseits von der aktiven, lebendigen Vernetzung mit zahlreichen Partner-Instituten weltweit, andererseits von dem exzellenten Forschungsumfeld der Universität Heidelberg und spezifisch des Institute of Public Health. Die Vielfalt der Studierenden und deren Austausch bewerten die Senats-beauftragten als sehr positiv.

Der Studiengang wird von den Studierenden u.a. bezüglich der Qualität und fachlichen Breite der Lehre, der Transparenz und Information, der Verbindung von Forschung und Lehre sowie der Interdisziplinarität und Internationalisierung insgesamt sehr positiv bewertet. Für die Attraktivität des Studiengangs spricht nicht nur, dass 100% der durch die Studiengangbefragung befragten Studierenden dieses Fach wieder in Heidelberg studieren würden, sondern auch die hohen Absolventenquoten.

Alles in allem sehen die Senatsbeauftragten im M.Sc. International Health einen sehr erfolgreichen und gut strukturierten Studiengang, dessen Aufbau und Weiterentwicklung auf langjährige Erfahrung zurückgreift. Insbesondere nach dem Klausurgespräch schätzen die Senatsbeauftragten die Karriereaussichten der Absolventinnen und Absolventen als außerordentlich gut ein.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausursitzung:	07. Juli 2016
Auflagen:	erfüllt
Monitoring:	SoSe 2019 WiSe 2021/22
Akkreditiert bis:	30. September 2025
Nächste Q+Ampel-Klausur:	SoSe 2025